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CASSE VELOCI…MA PER CHI?
 

Alla  Filiale  di  Portici  ,  come  in  tante  altre  filiali,  sta  scoppiando  il  problema  della
gestione degli ATM-MTA.

La decisione aziendale di  ridurre il  numero delle  casse operative sta creando
numerosi problemi , sia all’utenza che ai colleghi incaricati della gestione della
apparecchiature.

La  riduzione  delle  casse  fisiche  comporta  un  superlavoro  di  quelle  automatiche,
che si riempiono praticamente tutti i giorni e tutti i giorni vanno quindi svuotate dai
dipendenti adibiti a questo servizio.

I quali devono poi spessissimo provvedere alla spedizione del contante in eccesso
perché facilmente si superano i massimali di filiale.
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